



Autobuses Ride On del condado de Montgomery

Aviso de foro público sobre los cambios que se proponen



La división de servicios de transporte público del Departamento de Transporte del condado de Montgomery (MCDOT, por sus siglas en inglés), propone la incorporación de un servicio nuevo disponible mediante una solicitud hecha por el usuario: la ruta Flex 918.

La ruta Flex 918 prestará servicios de transporte público en horas pico y por medio de solicitudes hechas por los usuarios, a las comunidades de Ednor, Sandy Spring, Norwood y Cloverland, así como a la avenida New Hampshire, entre la vía 108 de Maryland y la estación de transferencia de White Oak. Para obtener más información sobre el modelo de servicio Flex, visite <https://www.montgomerycountymd.gov/dot-transit/flex/>.

Para obtener información adicional antes del foro público sobre este cambio propuesto, visite la página web de Ride On en www.rideonbus.com y haga clic en el enlace de “Public Forums” [Foros públicos], en la sección de “About” [Acerca de Ride On].

Por medio de la presente, el condado de Montgomery le notifica al público en general y a otras partes interesadas que el **lunes 8 de diciembre de 2025** se celebrará un foro público que comenzará a las 6:30 p. m. y terminará después de la exposición del último ponente. El foro tendrá lugar en la escuela intermedia White Oak, ubicada en la siguiente dirección: 12201 New Hampshire Ave. Silver Spring, MD 20904.

Aquellos participantes y representantes de organizaciones que deseen intervenir en el foro público deberán enviar por escrito su nombre, dirección, número de teléfono, dirección de correo electrónico y el nombre de la organización a la que representa a la división de servicios de transporte público, Foro público Ride On, al siguiente correo electrónico: mcdot.rideonpublicforums@montgomerycountymd.gov antes del **4 de diciembre de 2025**. Las personas que se hayan inscrito para intervenir deben **proporcionar una copia impresa de su testimonio** para que conste en acta **antes del 4 de diciembre de 2025**. Los servicios de interpretación de lenguaje de señas se proporcionarán solo con solicitud previa, con la mayor antelación posible, pero no menos de 3 días hábiles antes de la fecha del foro. Todos los aportes se tomarán en cuenta antes de que se aprueben los cambios.

Puede hacernos llegar sus comentarios sobre los cambios propuestos en el servicio, por escrito o por correo electrónico, a la división de servicios de transporte público antes del **jueves 18 de diciembre de 2025**, a las 5:00 p. m. Envíe sus comentarios a:

Division of Transit Services
Ride On Public Forum
101 Monroe Street, 5th Floor
Rockville, Maryland 20850
(240) 777-5800 (teléfono)
mcdot.rideonpublicforums@montgomerycountymd.gov

El mapa del cambio propuesto se encuentra en la segunda página de este aviso.

Título VI: El condado de Montgomery garantiza que, según lo dispuesto en el título VI de la Ley de Derechos Civiles de 1964 y la Ley de Derechos Civiles de 1987, ninguna persona será excluida de la participación en ningún programa o actividad, se le negarán los beneficios de los mismos ni será objeto de discriminación alguna en el marco de los mismos, por motivos de raza, color o nacionalidad.

Mapa de la ruta Flex 918

